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Здоровье

Почему я иду на выборы?

Хожу и буду  
ходить всегда

Дело каждого – кому отдать 
свой голос. Важнейший 
вопрос заключается  
в другом: в явке на выборы. 
Ибо всегда найдутся 
злопыхатели, которые 
могут разыграть карту 
легитимности выборов. 
Поэтому в нашей газете 
открывается рубрика 
«Почему я иду на выборы?». 

Валентина Кудрина, председа-
тель районного Совета ветера-
нов:

– Выборы у меня ассоциируют-
ся еще с детскими воспоминания-
ми, порой очень курьезными. Не 
понимала, например, как это роди-
тели и бабушка с дедушкой отдали 
свой голос, они что, остались без 
голоса. Еще выборы – это воспо-
минания как о празднике, посколь-
ку после них родители всегда при-
носили домой какие-то вкусности.

С процессом взросления меня-
лось и мнение о выборах. Когда 
стала совершеннолетней и полу-
чила право выбирать, то осозна-
ла, что являюсь важной частицей 
общества и могу влиять своим 
голосом на жизнь малой родины 
и государства в целом. Осознание 
этого крепло год от года. 

Да, проблем в нашей жизни 
хватает. Однако это не означает, 
что надо занимать только крити-
ческую позицию. Ведь именно от 
нас, от нашего голоса зависит, ка-
кой будет наша страна, наше буду-
щее. Это касается любых выборов: 
от местных до президентских.

Да, сейчас часто можно слы-
шать высказывания: мол, какая 
разница, пойду на выборы или нет, 
мой голос ничего не значит и все 
предопределено. Позвольте с этим 
не согласиться. Придя на избира-
тельный участок, каждый человек, 
если он чувствует себя полноправ-
ным гражданином нашей великой 
страны, прежде всего, выражает 
свою волю. И это очень важно. 

На пустопорожние разговоры 
насчет фальсификаций выборов не 
стоит обращать внимания. Ныне 
выборный процесс контролирует-
ся со всех сторон. На избиратель-
ных участках всегда присутствуют 
наблюдатели, ведется видеосъем-
ка и тому подобное. На выборы 
хожу и буду ходить всегда. 

Новый взгляд на физкультуру в школе
Гимнастика, растяжка и непонятный для многих 
«черлидинг»…

Несколько лет в школе № 4 го-
рода Вельска работает секция 
«Шейпинг-ЮНИ», которая вклю-
чает в себя несколько спортивных 
направлений. Концепция спортив-
ного развития школьников, разра-
ботанная учителем физического 
воспитания Ольгой Заниной, по-
зволяет не только совершенство-
вать гибкость, пластичность, ко-
ординацию, но и с первых классов 
привить любовь к спорту.

Ольга Александровна расска-
зала: 

– Первая часть занятия вклю-
чает видеопрограмму «Шейпинг-
ЮНИ», которая рассчитана на 
коррекцию осанки и профилак-
тику плоскостопия. Вторая часть 
– общеспециальные упражнения, 
акробатика и черлидинг (вид 

спорта, который сочетает в себе 
элементы шоу и зрелищных ви-
дов спорта – танцы, гимнастика 
и акробатика). Мы применяем 
нестандартное оборудование: на-
клонные доски, фитболы, батут, 
массажные мячи, веревочки для 
гибкости, гимнастический ролик 
для снятия напряжения с мышц 
глаза. 

Школьники занимаются один 
раз в неделю, и для многих это се-
рьезная и необходимая «добавка» 
к урокам физкультуры. В числе 
учеников Ольги Александровны 
– первоклашки школы № 4 и уча-
щиеся из других школ. Ученица 
первого класса школы № 4 Есе-
ния Елисеева рассказала:

– Я, Аделина и Вера ходим 
на шейпинг первый год, но уже 

многому научились: танцевать, 
вставать на мостик, садиться на 
шпагат, делать колесо.

В апреле подопечные Оль-
ги Александровны участвуют в 
школьной постановке «Золушка». 

Какой будет постановка, пока се-
крет. В перспективе – выступле-
ние на общегородских спортив-
ных соревнованиях в качестве 
группы поддержки. 

Елена БОРИСОВА

Городская среда

Как вельчане  
спортом  
занимались
В рамках 
Всероссийского 
фестиваля «Выходи 
гулять!» в городе 
проходили различные 
спортивные 
мероприятия.

В минувшую среду на цен-
тральной площади жители го-
рода разучивали движения со-
временного танца зумба. Под 
латиноамериканские ритмы 
участники мероприятия под 
руководством Веры Голови-
ной доказали, что этому по-
пулярному танцу может нау-
читься каждый. Зумба – это не 
только танец, но и своеобраз-
ная веселая, зажигательная, 
энергичная тренировка, кото-
рая помогает обрести велико-
лепную физическую форму. 
Цель танца – включить в рабо-
ту максимальное количество 
мышц, при этом не изматывая 
танцора неоднократными по-
вторами различных движений. 
За час танцев может «сгореть» 
около 400-500 ккал. Кроме 
того, зумба – еще и великолеп-
ное лекарство от стресса, по-
могающее стать человеку бо-
лее уверенным, позитивным и 
раскрепощенным.

На следующий день, в чет-
верг, вельчане пришли на 
«зимнюю калистенику». Тре-
нировка под руководством 
Светланы Ламовой прошла 
успешно. Спортсменам не по-
мешал глубокий снег под но-
гами. Они справились даже с 
почти балетными «па».

В пятницу позитивные и 
выносливые люди собрались 
на улице Набережной, чтобы 
позаниматься спортом. Всех 
пришедших ждали «кросс-
фит» и «гирятлон». 

Елизавета РАВДИНА
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В апреле текущего 
года вельчан ожидает 
важное событие: 
депутаты городского 
Совета депутатов 
должны избрать нового 
главу городской 
администрации.

Разговоры о новом мэре 
Вельска пошли еще в прошлом 
году. «Сарафанная почта» сфор-
мировала целый список канди-
датов на данную должность, в 
который входят от пяти до вось-
ми человек. Мало того, активно 
начала работать инициативная 
группа, которая вроде бы даже 
собирала подписи в поддержку 
действующего главы города. 

На сегодня можно уже сказать, 
что процесс пошел. Сколько бу-
дет претендентов на мэрское 
кресло, станет известно уже в 
ближайшее время. Пока же при-
емная комиссия Совета депутатов 
МО «Вельское» 5 февраля заре-
гистрировала первого участника 
конкурса по отбору кандидатур на 
должность главы МО «Вельское» 
Владимира Григорьева. Его фа-
милию, кстати, народная молва 
называла одной из первых. В 

общем, слухи находят подтверж-
дение. Уже точно известно, что 
участие в конкурсе примет дей-
ствующий глава города Игорь Ро-
гозин. Имеется информация, что 
вроде бы участие в нем примет и 
заместитель главы района Дми-
трий Ежов.

Отбор кандидатур на конкурс 
продолжается. Для того чтобы 
принять участие в нем, необхо-
димо предоставить обязательные 
документы: заявление, заполнен-
ную личную анкету и фотогра-

фию кандидата, копии паспорта 
и трудовой книжки, а также до-
кумента об образовании. Кроме 
этого, необходимо предоставить 
документы воинского учета, ме-
дицинскую справку, копию ИНН, 
справку об отсутствии судимо-
сти. И самое важное – программу 
развития МО «Вельское» на пять 
последующих лет.

Срок подачи документов – до 
17 февраля 2018 года по адресу: г. 
Вельск, ул. Нечаевского, д. 3.

Антон НИКОЛАЕВ

Процесс пошёл!

Игорь Рогозин – 
за Набережную!!!
Я проголосовал за улицу Набережная, так как 

реализовать проект по благоустройству именно 
этой улицы – моя мечта. Улица и Парк на На-
бережной должны стать культурным центром 
отдыха вельчан!

Очень хочется, чтобы и Парк «Переменка» (в 
РМЗ) обязательно попал в лидеры голосования.

Напомним, что проголосовать можно в адми-
нистрации города и района, в холле Районного 
культурного центра, торговом центре «ЦУМ» и 
Детско-юношеской спортивной школе.

Город и мы

Владимир Григорьев первым сдал документы

Сообща скамья не в тяжесть


